



Cerca de 11.000 solicitudes para participar en ALCINE Educación. La alfabetización y creación audiovisual se consolidan como uno de los pilares más sólidos de ALCINE 52 con el respaldo de centros, alumnado y docentes.



- **La participación en las secciones ALCINE Kids, Joven e Idiomas vuelve a batir récords con la visita de colegios e institutos de toda la comarca.**
- **El alumnado de la Escuela de Arte “Alberto Corazón” de Alcalá de Henares mostrará su trabajo en el festival mediante una exposición de carteles de cine y una muestra de videomapping por el Casco Histórico.**
- **Adolescentes de cuatro centros de Alcalá rodarán su primera película colectiva gracias a ALCINE y al proyecto Órbita Cine de la ECAM, Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid.**

El Festival ALCINE, que celebra este año su edición 52 del 2 al 12 de noviembre, organizado por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la Comunidad de Madrid con la financiación del Ministerio de Cultura, ha vuelto a recibir cerca de 11.000 solicitudes de centros educativos para asistir a sus sesiones infantiles, juveniles y de idiomas.

En esta ocasión, un comité formado por niñas y niños de entre 6 y 12 años, ha sido el encargado de seleccionar las películas que competirán en **ALCINE Kids**. Similar ha sido el caso de **ALCINE Joven**, cuyo programa ha sido seleccionado por un grupo de jóvenes y docentes, que también se ocuparán de las guías didácticas.

Videomapping itinerante

ALCINE 52 también estrena nuevas colaboraciones con instituciones de la Comunidad de Madrid, como la Escuela de Arte de Alcalá de Henares “Alberto Corazón”, que permitirá que los futuros artistas participen en el festival a través de disciplinas como el videomapping itinerante por diferentes espacios patrimoniales del Casco Histórico durante las noches del viernes 3 y sábado 4 o una **exposición de los mejores carteles de cine que han pasado por ALCINE** que se podrá visitar en Santa María La Rica del 3 al 12 de noviembre.

Gracias al convenio firmado con ECAM, el alumnado de los IES Alcalá Nahar, Atenea y Alonso Quijano y jóvenes del Colectivo C.A.J.E. podrán realizar su primera película a través del proyecto **Órbita Cine**. La obra colectiva, que comenzará a prepararse a finales de octubre, se estrenará en el Teatro-Salón Cervantes el jueves 9 de noviembre a las 17:00h con acceso gratuito.

Por otro lado, la Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid ofrecerá dos masterclass del cineasta **Pablo Maqueda** y el productor y exhibidor **Jaime Gona** con el objetivo de ayudar a estudiantes y jóvenes profesionales a orientar su carrera en la cambiante e imprevisible industria audiovisual. Sus alumni también ayudarán a que cortometrajistas emergentes lleven sus primeros proyectos a buen puerto en los talleres de **ALCINE_lab** bajo el lema “Sin un duro pero con futuro”. Las inscripciones para ambas secciones son gratuitas a través de la web de ALCINE.

Finalmente, los profesionales del sector educativo tendrán ocasión de compartir proyectos en **La clase. II Encuentro de Educación, Mediación Cultural y Cine**, organizado con la red PLANEA de arte y escuela. Más allá de las fechas del festival, las sesiones con institutos y colegios continuarán, así como la sección **Corto Prisión**, que llevará la programación del festival por tercer año consecutivo a la población reclusa de los Centros Penitenciarios Madrid I y Madrid II.

Para más información:
AGENCIA FANDOM.
Esperanza Pérez. Tfno. 617624156
prensa@alcine.org

ORGANIZA



PATROCINA



Con la financiación del Gobierno de España. Instituto de la Cinematografía y de las Artes Visuales.

PRODUCE



Festival de Cine de Alcalá de
Henares / Comunidad de Madrid
C/ San Juan, s/n
28801 Alcalá de Henares
festival@alcine.org



E-mail enviado a {{ contact.EMAIL }}. Ha recibido este e-mail porque está suscrito a ALCINE

[Cancelar la suscripción](#)



© 2022 ALCINE